



Assemblée générale annuelle et Élection du Comité des usagers de l'Hôpital général juif

Date: Mercredi 1er septembre 2021, à 10h30

Réunion tenue via Zoom- SVP veuillez confirmer votre présence par courriel à

comiteusagers.hgj@ssss.gouv.qc.ca au plus tard le lundi 30 août, 2021. Nous vous enverrons le lien Zoom par courriel.

Les usagers de l'Hôpital général juif sont invités à soumettre leur candidature pour le Comité des usagers de l'hôpital. Un « usager » est une personne qui utilise les services de santé ou les services sociaux dispensés par l'Hôpital général juif.

Les fonctions du Comité des usagers consistent à:

1. renseigner les usagers de leurs droits et de leurs obligations;
2. promouvoir l'amélioration de la qualité des conditions de vie des usagers et évaluer leur degré de satisfaction à l'égard des services reçus de l'établissement;
3. défendre les droits et les intérêts collectifs des usagers ou, à la demande d'un usager, ses droits et ses intérêts en tant qu'usager auprès de l'établissement ou de toute autorité compétente;
4. accompagner et assister, sur demande, un usager dans toute démarche qu'il entreprend, y compris lorsqu'il désire porter une plainte.

Dix postes de membres votants sont à pourvoir, pour un mandat de trois ans.

Les personnes intéressées sont invitées à soumettre leur candidature avant le mardi 17 août à 17 h.

Le formulaire de candidature est disponible par courriel: comiteusagers.hgj@ssss.gouv.qc.ca

Jewish General Hospital Users' Committee Annual General Assembly and Election

Date: Wednesday September 1 2021, at 10:30 a.m.

Meeting held via Zoom- Please confirm your attendance by sending an email to

comiteusagers.hgj@ssss.gouv.qc.ca no later than Monday August 30, 2021. The Zoom link will be sent to you via email.

Users of the Jewish General Hospital are invited to submit their candidacy for the hospital's Users' Committee. A "user" is a person who uses, or has used, the health or social services dispensed by the Jewish General Hospital.

The functions of the Users' committee are:

1. to inform users of their rights and obligations;
2. to foster the improvement of the quality of the living conditions of users and assess the degree of satisfaction of users with regard to the services obtained from the institution;
3. to defend the common rights and interests as a user before the institution or any competent authority;
4. to accompany and assist a user, on request, in any action he undertakes, including the filing of a complaint

There are ten voting member positions to be filled and the mandate of the committee is for three years.

Interested individuals must submit their candidacy forms no later than Tuesday, August 17 at 5:00 PM.

Candidacy forms may be requested by contacting: comiteusagers.hgj@ssss.gouv.qc.ca